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CONSEIL DE QUARTIER LOUVOIS 

RÉUNION DU MERCREDI 25 NOVEMBRE 2021 

COMPTE RENDU 

Rédaction : Guy RATEAU 
Mise en forme : J.C FERRET 

La réunion du Conseil de Quartier s’est tenue dans la salle WAGNER de l’Hôtel de Ville de 
Vélizy-Villacoublay. Le Président a ouvert la séance à 19h45. Le secrétariat est assuré par 
Monsieur Guy RATEAU. 

Étaient présents : 

- Madame Catherine DESPIERRE Maire adjoint chargée de la vie des quartiers.
- Monsieur Daniel HUCHELOUP : Président
- Monsieur Guy RATEAU : Secrétaire
- Madame Annie JARY
- Madame Claudine QUEYRIE
- Monsieur Guy HUGUET (secteur associatif)

Étaient absents :(excusés) 

- Monsieur Jean Claude FERRET V/Président
- Madame Isabelle LABRY
- Madame Stéphanie RUCHAUD (Parents d’élèves)
- Monsieur Michaël JANOT élu référent
- Monsieur Denis CORMAN (Séniors)
- Monsieur Renato ROVITO (secteur économique)
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Le Président D. HUCHELOUP ouvre la séance en saluant l’assistance. 
Le compte rendu de la précédente réunion tenue le 27 octobre 2021, est approuvé à 
l’unanimité. 

Communication 

Madame DESPIERRE fait un point sur les réponses aux questions initiales des habitants du 
quartier LOUVOIS. 

1. Installation des poubelles près des commerces LOUVOIS : Monsieur Frédéric
HUCHELOUP Maire adjoint a effectué une demande dans ce sens.

2. Nuisances provenant des livraisons commerciales : il est prévu d’ouvrir prochainement
une aire derrière le FRANPRIX.

3. Achèvement des travaux avec la démolition des transformateurs électriques.
Monsieur le Maire est intervenu avec insistance auprès d’ENEDIS qui fait preuve d’une
étonnante lenteur.

4. Construction d’une bretelle de sortie dans la zone : la Municipalité a gagné le
contentieux qui l’opposait au restaurateur qui va disparaitre, mais nous ignorons la
date du début des travaux.

5. Le lieu d’installation de la boîte à livres sera tranché par Monsieur le Maire.
6. Rassemblement de jeunes dans certains halls d’entrée d’immeuble de la Résidence Les

Bois, secteur Grange Dame Rose : il ne faut pas hésiter à faire appel à la Police
Municipale pour contrôle d’identité, il est possible de prendre des photos
discrètement le cas échéant.
Monsieur TESTU adjoint à la sécurité, sera invité à la prochaine réunion du CQ.

Protection contre la COVID 

Les dirigeants d’Associations sportives doivent prendre leurs responsabilités et faire preuve 
de plus de rigueur. Monsieur le Maire les a d’ailleurs mis en garde à cet effet. Aucun 
relâchement ne doit être toléré vu la situation sanitaire actuelle.  

Vie pratique 

1. Le Président HUCHELOUP demande l’actualisation de la signalétique du bloc médical
de LOUVOIS => Frédéric Hucheloup : de quelle signalétique s’agit-il ?
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2. De même, il serait judicieux d’effectuer la mise à jour des panneaux indicateurs 
locaux. (Exemple : le panneau situé à l’angle Villacoubay/Rabourdin, mentionnant la 
salle de tennis de table R.Vaidié… qui n’existe plus. => Frédéric Hucheloup : transmis 
au service 
 La SEMIV doit également se soucier de cette mise à jour. => Jean-Pierre Conrié : 
transmis au service 

3. Il est régulièrement constaté un stationnement abusif persistant, des VL 4 roues sur 
des bas-côtés, voir pelouses. Une répression s’impose, la Police Municipale est invitée 
à verbaliser les conducteurs négligents. 
 

Permanences du CQ 

Les permanences 2022 du CQ, continueront à avoir lieu comme à l’accoutumée les premiers 
vendredis de chaque mois. 
La prochaine permanence à LOUVOIS aura lieu le vendredi 7 janvier 2022. 
 
Noël 2021 

Après les questions et réponses le Président expose les animations de Noël prévues le 
vendredi 17 décembre prochain entre 15h30 et 19h30. 
 Une affiche a été réalisée par le service COM, elle sera apposée sur des supports proches et 
dans les loges des Résidences, au moins une huitaine avant la date. 
3 barnums seront installés face au FRANPRIX, ils ne gêneront pas les activités des exposants 
du marché ce jour-là. 
Grace à la Mairie, à l’Association des Commerçants de Louvois, de Commerçants locaux, de 
Sociétés de la Zone, le Président peut collecter au moins 46 lots quasiment emballés.     
Des réponses sont en attente, avec des chances de succès. 
Par ailleurs 250 sachets de friandises ont été offerts par les Commerçants locaux.  
Un sculpteur de ballon est prévu sans oublier l’investissement de notre Père Noël toujours 
aussi dévoué. 
200 enveloppes doivent être distribuées aux enfants (46 gagnants 154 perdants pour 
garçons et filles) l’âge et le sexe seront ciblés. 
6 membres du CQ se sont portés volontaires pour l’animation ; ils devront être présents sur 
les lieux dès 14h. 
 
Il convient de remercier chaleureusement le Président pour son implication, pour le 
contact avec les partenaires très généreux et pour la présentation de cet évènement.      
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Réunion CQ 

La prochaine réunion se tiendra le mercredi 26 janvier 2022 à 19h30. 
Après épuisement des questions, le président clôture la séance à 21h en remerciant les 
membres de leurs présences et de leurs collaborations.    
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